



19 de julio 2024

Primeras Planas

Amenaza huachicol al AICM y 6 colonias

Masacran familias en Guanajuato para aterrorizar a rivales

Trump: migrantes traen crimen y enfermedad

Tocará a Sheinbaum quitar la pausa a la relación con España

Rechazó la UNAM a 90% de aspirantes

Trump, ya como candidato, amaga con cerrar frontera y construir más muro

Trabajo, turismo y cultura, con juventud

Huachitunel

¡Campeona llega al nido!

Reforma

El Universal

Excélsior

<u>Milenio</u>

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

<u>Ovaciones</u>

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cae presunto líder del Cártel de Tláhuac

En un operativo en la colonia Consejo Agrarista, alcaldía Iztapalapa, policías capitalinos lograron la aprehensión de Azael N., alias El Payo, buscado por presuntos nexos con grupos criminales. La SSC destacó que El Payo es presunto integrante del Cártel de Tláhuac, grupo relacionado con narcomenudeo, venta de armas y extorsión en Iztapalapa y Tláhuac. El titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, indicó que la detención ocurrió en el marco del Operativo Iztapalapa <u>Excélsior/El Universal</u> sin mención: Reforma/Milenio/La Jornada/La Prensa/Metro/El Gráfico/24 Horas/Basta

Preparan el ovoide

El **Sistema Penitenciario** de la ciudad participará con cinco equipos en la Liga Humanista de Futbol Americano local, a la que también acudirán escuadras de la Fiscalía y de Cóndores. Reforma / Metro

Fuertes Iluvias colapsan parte de la ciudad y municipios del Edomex

Por segundo día consecutivo, las fuertes lluvias paralizaron una parte de la ciudad causando inundaciones, ahora en la zona sur de la capital, cuyas principales afectaciones fueron en Barranca del Muerto, San Ángel, Insurgentes Sur, Periférico Sur, San Antonio y Río San Joaquín, donde cientos de autos quedaron varados. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y del Heroico Cuerpo de Bomberos realizaron acciones de ayuda para la ciudadanía que se encontraba a bordo de sus vehículos, y en domicilios y negocios que quedaron inundados. 24 Horas / Milenio

¿En qué zona de la ciudad viven mejor las mascotas?

Las alcaldías Iztapalapa y Gustavo A. Madero son la cuna del maltrato animal, pues ambas demarcaciones concentran el 30% de las quejas emitidas por este delito en la PAOT, que en tan solo cinco años registró cinco mil 518 agresiones contra los animales de compañía. Derivado de las quejas, en su mayoría vecinales, la Procuraduría Ambiental en conjunto con la **Brigada de Vigilancia Animal** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizan cateos en hogares señalados por maltratar a perritos o gatos y los rescatan para luego ser entregados a protectoras de la Red PAOT, así como al Centro de Transferencia Canina. Publimetro





19 de julio 2024

Con bloqueos exigen liberar a ambulante

Cerca de 50 personas cerraron la circulación en el cruce de avenida Juárez con Balderas y Eje Central para pedir la liberación de un comerciante de 35 años tras su presunta participación en una riña en las inmediaciones de Bellas Artes, el 21 de junio. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** dio a conocer que, en seguimiento a investigaciones por una riña en el Eje Central y la avenida Juárez se detuvo a un hombre en posesión de posibles dosis de droga. <u>El Universal / Diario de México</u>

Apuñala brava mujer a su pareja sentimental

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una mujer que apuñaló a su pareja sentimental tras una discusión sobre avenida Texcoco, de la colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa. La víctima fue trasladada a un hospital cercano para su atención. <u>Basta</u>

Combate alcaldía Miguel Hidalgo a la delincuencia

Uniformados del Sector Tacuba de la **SSC** y **policías auxiliares** del programa Blindar Miguel Hidalgo lograron la detención de un sujeto acusado de robo con violencia a transeúnte. Los hechos se registraron en inmediaciones de la colonia Argentina, luego de la solicitud de auxilio del afectado. Apoyados por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, adscritos al Sector Tacuba, se logró ubicar al sujeto. <u>La Prensa</u>

RTP arrolló a usuaria

Una mujer fue arrollada por una unidad del RTP que presta sus servicios a los usuarios de la Línea 1 del STC Metro en la estación Insurgentes. Testigos señalan que, al descender de la unidad, el conductor no esperó y ocurrió el percance. Elementos de la **PBI** detuvieron al conductor responsable, mientras la mujer fue trasladada por paramédicos a un hospital de la zona. <u>El Gráfico</u>

Deambula y agrede en Roma Condesa

Una mujer extranjera y en situación de calle tiene en constante preocupación a vecinos de las colonias Roma y Condesa, pues ataca a personas y animales de compañía. Vecinos relataron que **agentes policiacos** descubrieron que es originaria de EU y tiene conocimiento en técnicas de combate. Uno de los afectados relató que lo siguió hasta el gimnasio en donde lo amenazó con un cuchillo, por lo que solicitó apoyo de policías. Reforma / Metro

Logro entre protestas

Luego de cuatro años de estar en espera de ser discutida por el Congreso, se aprobó la Ley Paola Buenrostro, que tipifica el transfeminicidio en el Código Penal; sin embargo, el hecho no estuvo libre de protestas. Desde temprano, el Congreso de la CDMX estaba rodeado por vallas metálicas y el acceso era limitado. Antes de las 10 de la mañana, arribaron aproximadamente 50 elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes esperaban la presencia de manifestantes. Reporte Índigo / Reforma / El Universal / El Sol de México / La Prensa / La Razón / Ovaciones / El Gráfico

Columna Historias De NegoCEOs: Los "puros" de la CDMX y su plan transexenal / Mario Maldonado El actual titular de SSC, Pablo Vázquez, es el único que ha sido anunciado por Brugada para mantenerse en su puesto. La intención es que se coordine con García Harfuch a nivel federal. La pregunta es cuánta injerencia real va a seguir teniendo el exjefe de la policía en la seguridad de la capital. El Universal





19 de julio 2024

Columna Trascendió

En la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ya se toman previsiones en caso de que mandos de esa institución se vayan con Omar García Harfuch una vez que asuma el mando de la SSPC en el gobierno de Claudia Sheinbaum. Se sabe que su titular, **Pablo Vázquez**, el único nombre confirmado en el gabinete de Clara Brugada, ya trabaja en la búsqueda y selección de perfiles por si se necesita. <u>Milenio</u>

Columna Al Tiro: Utopías a tambor batiente / Salvador Guerrero Chiprés

Donde antes había abandono, basura, deterioro, inseguridad, ahora hay recuperación del espacio público y una oferta variada de servicios y talleres para la construcción de entornos comunes de mayor seguridad. Desde Iztapalapa, las llamadas Utopías han cambiado el rostro urbano. El rescate de estos sitios contribuye a la diminución de incidencia delictiva. El Gráfico

Policiaco

Hombre perece en la banqueta

Un hombre en situación vulnerable, conocido como "El Manitas", perdió la vida de causas desconocidas en la entrada de un negocio ubicado en calle Simón Bolívar, de la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona. <u>La Prensa</u> / <u>El Gráfico</u>

Sistema Penitenciario

ONU-DH urge condiciones dignas en cárceles del país

La ONU-DH hizo un llamado "respetuoso" al Estado mexicano, especialmente a las autoridades electas, federales y estatales, a diseñar una política penitenciaria que garantice condiciones dignas de detención. En un posicionamiento, detalló que la adopción del Plan Integral para el Fortalecimiento del Sistema Penitenciario, al que aludió en campaña Claudia Sheinbaum, podría significar un parteaguas en favor de un sector de la población históricamente olvidado. La Razón

Sin sentencias, 37% de los reos

El Inegi reportó que en 2023 había 38 mil 534 personas en prisión preventiva oficiosa en las cárceles mexicanas, cifra equivalente a 16.5% de toda la población penitenciaria registrada ese año. La prisión preventiva oficiosa es una figura jurídica implementada para detener a presuntos delincuentes de alta peligrosidad, pero que está pendiente de ser debatida en la SCJN, que debe determinar su constitucionalidad. Excélsior / El Sol de México

Sufren los hijos de madres muertas por feminicidio

Si bien los menores de edad requieren mayor atención para superar el feminicidio, las personas mayores de edad no dejan de ser víctimas indirectas al estar expuestas a los conflictos que este tipo de crímenes desatan. La madre de Ana perdió la vida a manos de su pareja Juan "N". Tras el largo proceso y la interminable espera de la resolución por casi cuatro años, llegó la sentencia: 52 años y seis meses de prisión, más la reparación del daño que el agresor tendrá que pagar a Ana, víctima indirecta del crimen. El jurista Arturo Luis Cosío comentó que las personas en prisión no están forzadas a trabajar dentro de la cárcel, si bien en el artículo quinto prevé que pueda haber trabajo impuesto, no se refiere al trabajo como tratamiento penitenciario, ni para la reparación del daño, se refiere al trabajo comunitario. La Prensa





19 de julio 2024

Justicia

Torturan y ejecutan a un agente de la PDI

Con visibles huellas de tortura, amordazado y con una herida de arma de fuego en la cabeza fue encontrado en el municipio de Chalco el cadáver de un agente de la PDI de la FGJ de la CDMX. Junto al cadáver del policía de Investigación fue encontrada su patrulla, a la que posiblemente para borrar evidencias, los presuntos homicidas, la rociaron de gasolina y prendieron fuego. La Prensa

¡Sujeto muerde e intenta estrangular a su esposa!

Agentes de la PDI capturaron a un sujeto que mordió a su esposa e intentó estrangularla al interior de un inmueble ubicado en la alcaldía Azcapotzalco. Según investigaciones, el sujeto se molestó al pedirle que le subiera cubetas de agua para bañar a su pequeña hija. <u>Basta</u>

Imagen Destacada



